

あちらこちらのアジサイの花が、一雨ごとに色鮮やかに目を楽しませてくれる梅雨もいよいよ明けようとしています。

さぁ！子どもたちの大好きな夏本番ですね♪

学童での夏休みも、楽しい行事がいっぱいです！体調を整え、楽しい夏と一緒に！元気に！過ごしましょう (^O^)

地域の方々に感謝の気持ちを込めて…



大切に育てたマリーゴールドとルピナス

届けてくれて、ありがとう！



感謝の気持ちを込めて、手渡ししました♪



地域とのふれあいのきっかけ作りとして、レッツで花の苗を植え、市民センター・地区集会所・児童センターと地域の方々に「こんにちは、お花どうぞ」ひとりひとりに言葉をかけながら、きれいな花が咲くように、子どもたちの思いやりとやさしさも育つようにと願い、手渡しました。

☆七夕かざり☆



天井につくほど大きな笹の木が、3学童部に届きました。短冊に、思い思いの願いごとを書いたり、折り紙でオリジナルの飾りを作ったりしました。

手作りのオリジナルゼリーもたべました♪



緑のカーテンになるといいな～

昨年の朝顔の種を 100 粒まきました。なんと!! 97 本も芽が出ました♪本葉が出たので、プランターに植えかえました。少しずつ伸びてきて、緑のカーテンになって、花が咲くのが楽しみです。

早く大きくなぁ～れ!



夏休み中は、公園などにも出かける機会が増えます。毎日、お茶を多めに準備してください。汗拭きタオルも忘れずに…。



恒例の…

今年も伊勢警察署の方々にお願いいただき『交通安全教室』を開催しました。腹話術のケンちゃんと一緒に安全な自転車の乗り方や、守らなければいけない大切なルールについての話を真剣にききました。

